
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE solicitação para Reforma

na UBSF JARDIM BRASÍLIA. 

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato das constantes reclamações dos usuários

da UBSF JARDIM BRASÍLIA, aqui representados pelo senhor Fausto. Os relatos discorrem

sobre a dificuldade dos pacientes em acomodar-se dentro das dependências da unidade, em

específico muitos gotejamento e infiltrações em maior parte da referida unidade básica de

saúde e falta de cadeira para acomodações dos pacientes, foi constatado que a grande maioria

dos usuários da unidade são idosos e tem que aguardar de pé, Isto posto, solicitamos, dentro

da  normalidade  e  legalidade  que  seja  feito  uma  análise  técnica  para  melhorias  na

infraestrutura do local. Na certeza de merecermos uma atenção especial de V.Sa., desde já

agradecemos,  renovando,  no  ensejo,  nossos  préstimos  de  mais  elevada  estima  e  distinta

consideração.

Câmara Municipal de Uberlândia, 22 de abril de 2024.

GILVAN MASFERRER
Vereadora - PSB
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REQUERIMENTO Nº 98885/2024

APROVADO
9ª Reunião Ordinária - 14/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




